

REPUBLICA DE CHILE
REGION DE ATACAMA
I.MUNICIPALIDAD DE HUASCO
CONCEJO MUNICIPAL

ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 26
CONCEJO MUNICIPAL DE HUASCO

En Huasco, a 27 de noviembre de 2023, siendo las 16:14 horas, se da inicio la Sesión Extraordinaria N°26 del Concejo Municipal, presidida por el Sr. Rigoberto Genaro Briceño Tapia y contándose con la asistencia de los Señores Concejales:

- Sr. Rafael Vega Peralta.
 - Srta. Javiera Gallo Orellana .
 - Sr. Luis Trigo Rojas.
 - Sr. Rafael Campos Campillay.
 - Sra. María Elizalde Elizalde.
 - Sr. Alberto Cumplido Solar.
- Ministro de Fe, Sr. René Torres Mansilla, Secretario Municipal y del Concejo.

TABLA

1.- PRESENTACION CONSEJO CONSULTIVO OPD.

1.- PRESENTACION CONSEJO CONSULTIVO OPD.

Sr. Briceño, da la mas cordial bienvenida a los jóvenes del Consejo Consultivo OPD, y a continuación le cede la palabra.

Sr. Carmona, dice: Buenos días Alcalde y Concejo Comunal mi nombre es Camilo Carmona y hoy les vamos a presentar sobre el Concejo Consultivo.

Srta. Contreras. Dice: Mi nombre es Catalina Contreras buenas tardes, ¿qué es un Consejo consultivo? son las instancias que promueven la participación de los niños y niñas adolescentes dentro de su territorio local, qué se hace en estos espacios, los niños y niñas adolescentes pueden proponer discutir y colaborar sobre temas de su interés.

Sr. Carmona, dice: nuestro objetivo como Consejo es incluir e incentivar la participación de los niños, niñas y adolescentes de la comuna y de todo el país e identificar necesidades dentro del entorno como adolescente y qué buscamos con niños, niñas y adolescentes Huasco tengan el real impacto en nuestra comuna y participando en diversas instancias ya sea como actividades de programa o como actividades Municipales.

Srta. Contreras, dice: Ya ahora vamos a dar a conocer el trabajo realizado este año este es el festival de talento los ganadores se pudieron presentar en el Festival del Velero y el próximo festival que haremos también los ganadores, también se podrán presentar en el Festival del Talento.

Sr. Carmona, dice: Esa fue nuestra participación como autoridad del aniversario de Huasco, más este en el desfile y queremos agradecer por la invitación y tomarnos en cuenta como autoridad de Huasco, siendo el Consejo Consultivo.

Srta. Contreras, dice: Esta fue la participación Conmemoración del Día de la Familia, este día estuvimos relacionando varias actividades.

Sr. Carmona, dice: Aquí hicimos una charla, este día elegimos como Concejales a Javiera Gallo y a Alberto Cumplido como para que sean nuestros representantes como Consejo Consultivo.

Srta. Contreras, dice: Estrechando lazos en la residencia Freirina aquí pudimos convivir con los niños y niñas de la residencia y pudimos tener una linda tarde con ellos y compartimos mucho.

Sr. Carmona, dice: aquí hicimos una charla sobre el consumo de alcohol y drogas y en lo que nos puede afectar, aquí hicimos otra charla, pero esta vez sobre la salud mental y qué hacer con el tiempo de ocio.

Sr. Trigo, dice: y donde están.

Sr Carmona, dice: en el parque de Huasco.

Srta. Contreras, dice: está es la participación en el encuentro con Consejos a nivel regional con Seremi de Desarrollo Copiapó, aquí fueron dos representantes del Consejo Consultivo Consuelo y Benjamín,

Consuelo Palacio, dice: voy a contarles un poquito de lo que hicimos en Santiago, fue una experiencia súper bonita, desde aquí desde el local, nos eligieron a mí y al Benja para representar a al Consejo Consultivo de Huasco en el encuentro Regional Primero que fue en Copiapó donde llevaron a dos representantes de cada Concejo Consultivo de las diferentes localidades, Alto del Carmen y diferentes, desde ese encuentro eran más o menos como 15 niños, desde esos 15 tenían que elegir a dos más para ir a representar a la región de Atacama al Nacional que iba a ser en Santiago, verdad y desde ese encuentro regional también nos eligieron y a mí a mí el Benja de acá desde Huasco para ir a representar a Atacama al encuentro Nacional y allá lo que hicimos nos encontramos con 32 niños más que fueron

representando a otras regiones del país todos eran de diferentes comunas como de las regiones y nosotros éramos los únicos que éramos de la misma comuna y nos dejaron serlo, porque sintieron que los representábamos súper bien como regionalmente hablando lo que igual fue súper o es todavía como muy importante para nosotros es poder conocer más a los Consejos consultivos locales de acá de Atacama porque no los conocemos mucho la verdad y no tenemos como los recursos para visitarlos tanto.

Sr. Cumplido, dice: Creo tengo entendido también que entregaron algunas solicitudes, hicieron saber.

Srta. Contreras, dice: Claro que sí unas cartas y por ahí más por la tía Ale nos ayudó a redactar unas cosas y a pedir unas solicitudes para ver si podíamos visitar a los diferentes Consejos consultivos de acá de la región y eso allá en Santiago hicimos diferentes actividades, nos dieron a conocer como nuestra labor de Consejo Consultivo lo que hablaron recién los chiquillos y eso más que nada.

Sr. Trigo, dice: Conocieron la Moneda.

Srta. Contreras, dice: conocimos la Moneda conocimos al Presidente si fue bacán el presidente, un amor, si fue muy emocionante si nos llevaron a diferentes lados nos llevaron a los Juegos Panamericanos, también la primera noche a la inauguración y la primera tarea que fue la que le dimos a conocer hace poco cuando llegamos de la reunión que fue el día de la del Patrimonio Cultural le querían dar la misión de nosotros es que podamos como comuna hacer un día del patrimonio para los niños, niñas y adolescentes, que esté centrado solamente en niños, niñas y adolescentes eso tiene fecha 10 de diciembre.

Sr. Briceño, dice: era en un principio disculpe el tres y ahora se pidió una para el diez igual yo le había comentado que eligieran ustedes el lugar donde la que quiere llevar a cabo, esta costanera y también está el Parque Huasco, pero decisión de ustedes para que puedan definir el próximo el esto es el próximo diez el próximo domingo.

Srta. Espinoza, dice: vicepresidente del Consejo, otro punto también que nos dieron de tarea era un espacio de intervención dando un espacio nosotros ayer el día domingo, estuvimos en la plaza al frente de la EFE igual no se podía hacer mucho porque tampoco es muy bonito el lugar, pero estuvimos limpiando estuvimos pintando estuvimos igual tratando de dejar el lugar más bonito

Srta. Contreras, dice: y más no sé, estaba en una tarea que nos dieron desde el Consejo Nacional nos dieron a mí esa tarea de poder, hacerlo acá en nuestra en nuestra comuna lo igual los diferentes niños los representantes de las regiones lo hicieron en las diferentes localidades de sus regiones y mandaron fotitos y todo así súper bonito así que nosotros igual lo vamos a hacer.

Srta. Espinoza, dice: ahora les voy a comentar una propuesta de nosotros de Consejo para el 2024, la idea es que se haga en enero, queremos hacer un tipo campamento de Consejos consultivos donde todos los Consejos de distintas zonas puedan venir, ideales que sean iguales para ver si mira las distintas zonas de acá para hacer un campamento para poder

concernos entre todos ver el tema de qué propuestas pueden darnos entre los otros, las dificultades que hemos tenido cada uno, la idea es que sea en el Parque de Huasco, la idea es que empiece un día viernes a 15:00, donde se va a dar la bienvenida va a hacer una actividad de presentación un conversatorio tener las actividades recreativas que como les decía el levantamiento de necesidades que las necesidades que ellos pueden tener en su zona las que nosotros tenemos en qué nos podemos complementar con ideas propuestas, salida turística al faro y Costanera entre la zona igual sería bacán no sé qué las playas ahí adentro y que también son muy bonitas el ambiente, salud mental, también ver el tema de los baños todo eso para que sea igual cómodo, que vamos a estar una noche prácticamente pero igual que sea algo cómodo para todos, un trabajo grupal acuerdos petitorios y cierre de la jornada a las doce, estos son como unos valores aproximados de lo que pedimos que igual nos puedan apoyar ya que es una actividad siento que es súper bonita es una oportunidad súper buena para que los demás Consejos nos conozcan y nosotros conocerlo a ellos y poder hacer unión de las cosas que nosotros queremos.

Srta. Palacios, dice: también como lo dice la Ara nosotros con el Benja igual tenemos como la labor de como región dar la información de la región al nacional, que nos piden así vamos a hacer reuniones mensuales, entonces tenemos que tener información obviamente de lo que es la región y para eso tenemos que encontrar diferentes localidades y a veces queremos hacer esas actividades.

Sr Trigo, dice: eso es para tener una mayor representatividad a nivel de la región, ustedes conocen lo que hacen en las otras comunas me imagino sí.

Srta. Espinoza, dice: de hecho, hemos tenido la oportunidad de conocer algunos Consejos pero no hemos tenido así como para poder relacionarnos entre entonces la del campamento igual el Parque Huasco súper bonito ahora está mucho mejor entonces siento que es un súper buen lugar para utilizar y hacer el campamento algo que se nos ocurrió hace mucho tiempo en realidad.

Sr. Cumplido, dice: Entonces y aquí participarían Alto del Carmen, Vallenar, Freirina y Huasco.

Srta. Espinoza, dice: Sí, claro qué son los Consejos de la zona.

Sr. Trigo, dice: provincial no sería regional.

Sr. Cumplido, dice: la idea es usar carpas tipo camping.

Srta. Contreras, dice: para ser ejecutado en enero.

Sr. Briceño, dice: más o menos que fecha de enero.

Srta. Contreras, dice: pero habría que buscar de acuerdo si hay alguna por la aprobación del presupuesto está presupuesto igual está contemplado dentro de los gastos que nosotros solicitamos para la parte presupuestaria de este año, o sea para el 2024 pero si los niños

quieren hacer la esta presentación para que ustedes vieran y desde ya pudieran generar algún compromiso si están de acuerdo en el petitorio que ellos están exponiendo ahí

Srta. Espinoza, dice: igual voy a ser súper sincera el tema de los compromisos me cuesta mucho creerlos, porque han sido muy pocas las personas que en realidad que han ido a hablar con nosotros que de verdad nos cumple lo que dicen, entonces yo me acuerdo que el año pasado también vinimos nosotros hicimos propuestas y habíamos dicho algo de poner música en el verano y usted había dicho que iba a haber que sí que podía hacer de poner la música el parlante y todo eso entonces, igual sabemos que igual cuesta obviamente va a costar porque obviamente es mucho dinero, igual es algo lejano, pero igual intentar poder cumplir esa propuesta siento que sería algo muy bonito a conocer obviamente, pero se puede ser realista con nosotros sí o sea, si nos dicen la realidad que nosotros vamos, a si vamos a decir chiquillos saben que no la idea se ve muy lejano se ve cercana o es buena la podemos conversar y más adelante les vamos a decir sí o no, pero que igual nos den una respuesta porque nosotros igual quedamos en blanco cuando pedimos algo y nos dicen ya así lo vamos a ver y no recibimos ni un no ni si de respuesta, entonces igual es como pucha nosotros igual nos damos el tiempo de hacer la presentación ustedes saben el tiempo de escucharnos entonces igual sería bueno que nos den las respuestas.

Sr. Briceño, dice: El parque está disponible, el otro hay que ver el presupuesto que no es tan presupuesto vamos a decir tan ato, pero si me interesa disculpa me interesa si es coordinar bien la fecha, cuando van a van a estar las delegaciones los permisos que se hay que hacer, porque igual es una actividad que va a convocar por un día y medio a hartos jóvenes en Huasco, y hay que darle la connotación que como que corresponde, permiso en sí hay que sí más que al comité del Parque informarnos porque al final.

Sr. Trigo, dice: generar las autorizaciones porque son menores de edad.

Srta. Contreras, dice: si los consentimientos por lo general cuando los niños hacen una actividad fuera de la región, hay consentimiento de los padres para que es como la autorización.

Sr. Trigo, dice: es como lo más formal y más que puede pasar.

Sr. Briceño, dice: y antes del 15 nosotros tenemos que aprobar el presupuesto comunal, así que yo creo que va a estar dentro de la glosa que se debería aprobar, Camilo tú me estaba diciendo recién que estaba considerado.

Sr. Vega, dice: si lo conversamos con María de hecho el presupuesto para ese día claro y ahí el tema del sistema de la instalación de un sistema de sonido para la costanera Oscar Acevedo está gestionando una propuesta.

Sr. Briceño, dice: que no es tanto que hay que darle vuelta sino la propuesta.

Srta. Marín, dice: nosotros como OPD queríamos presentarnos hace tiempo acá en el Concejo Municipal para dar igual un resumen de lo que ha sido la gestión tanto del Consejo, sobre todo porque uno de los mayores realce es dar y potenciar la participación de niños, niñas

adolescentes, los niños al principio expusieron algunas actividades igual se nos quedaron algunas en el tintero, entonces igual ellos me indican igual que es importante mencionarlo, en el inicio lo que se habló, el festival de talento, que también se tiene proyectado para este año la participación comercial, como autoridades participaron en la conmemoración del día de la familia, la actividad que también le gustó mucho fue estrechando lazos, que fue una intervención que se hizo directamente con residencia de Freirina, donde nos pudieron dar un espacio para los niños fue muy bueno, tener esa mirada de esa realidad que aún es más lejana, por lo tanto igual queríamos ver la posibilidad de replicarlo en algún momento dentro de nuestros lineamientos.

Sr. Briceño, dice: y bueno eso que lo hayan hecho la residencia porque también como estamento de protección a la infancia y a la adolescencia nos abre las puertas a todas las..., si es valorable lo que hace también la residencia Freirina de permitir que vayan a hacer este intercambio esta línea de trabajo porque no tiene ciertas normativas que son un poco de....

Srta. Marín, dice: por ejemplo los niños los que estuvieron presentes también y ahora en este último semestre fue celebrando juntos Halloween que fue una actividad que nació de ellos directamente, y del cual igual buscaban patrocinio, estuvieron generando cartas para tener los insumos, y que los niños quieran entregarle los dulces y directamente en la oficina, esa vez contamos con la participación de Javiera Gallo en la actividad y esa actividad fue generada directamente por los niños y creo que igual eso marco un hito dentro de la comuna de Huasco, porque no había ninguna entidad pública o algo similar que diera esa instancia de compartir también con niños y adolescentes, independiente de donde es esta instancia o fiesta que se crea, genera en Huasco una movilización de niños en torno a una temática que es buscar dulces entonces y que obviamente sea un espacio donde uno preparó una fotografía, también fueron con disfraces, fue todo addoc para la ocasión y yo creo que eso es bien valorable porque es algo que nace de ellos, y también otro punto de este segundo semestre con la participación de los niños del Consejo como voluntariado en la Teletón, que ya sería el segundo año consecutivo que está participando en los corpóreos están pendientes de qué poder hacer en esa instancia entonces siento que igual tiene que ser valorado el accionar del Consejo y bueno y como le comenté último las chicas la intervención del mejoramiento, que era algo que estaba ya pactado desde antes y ahora se espera concluir con esta última tarea que venía encomendada, Consuelo que sería la participación en el encuentro del Patrimonio que está dirigido o enfocado a los adolescentes y niños acá en la comuna, sería el 10 de diciembre y bueno el petitorio ustedes ya lo comentamos, son valores estimados puede haber también algún aporte de un tercero, no lo sabemos entonces también ahí lo dejamos en la mesa por si se puede generar algo desde ustedes que tienen mayor roce con terceros.

Sr. Briceño, dice: una consulta tiene proyectado más o menos cuántos son las personas los jóvenes que van a asistir.

Srta. Marín, dice: 50 aproximadamente porque considerando que son 10 a 12 más o menos, acá en Huasco son 12 entonces considerando que vienen ellos más un pueden ir en la persona a cargo o bien algún adulto entonces ahí la proyección es porque estaría en la comuna de Freirina al momento es el único Consejo que no estaría constituido tuvieron un receso, pero estaría alto del Carmen, Vallenar, Huasco entonces falta a ver si se activa el Consejo finalmente Freirina, donde se suman más pero más o menos esa es como la cantidad de

personas considerando los adultos también que acompañan y la idea igual es plantearle que sea tipo camping como para que ellos puedan traer los implementos y ahí ver cómo se va dando esa lógica, queríamos presentar el Plan local de infancia nosotros como programa tenemos una matriz de trabajo y dentro de este plan local de infancia trabajamos en la integración y la promoción del enfoque de derecho, articular las redes, también trabajar y fortalecer competencias parentales y sobre todo la promoción y la participación de niños y adolescentes, eso es lo que incluye el Plan Local de Infancia y para lo cual generamos acciones durante todo el año, entonces nosotros las muchas acciones que ahora nosotros le mencionamos con el Consultivo trabajamos también como red, hay un documento que se va a hacer llegar, donde también plantean las actividades por semestre, como por ejemplo le habíamos mencionado el festival ya sería para este año 2024, la 4.^a versión y creo que igual eso marcó un hito, porque va quedando ya como así como ha sido el Festival del Velero, este es un festival dirigido y enfocado a adolescentes, niños, adolescentes y ya sería nuestra 4.^a versión.

Sr. Cumplido, dice: y ahí también hubo un compromiso de parte de la mesa de trabajo que tuvimos con Camilo y los muchachos, igual querían un poquito empezar a agrandar este festival e incorporar algún artista urbano nos mencionaban, se acuerda Camilo, que también era uno de los anhelos que tenía en el Consejo Consultivo, así que no sé evaluarlo más adelante quizás estaría bueno como mencionan ellos de parte de los compromisos que se tomaron en aquella mesa donde se firmó el convenio.

Srta. Marín, dice: dentro de esta actividad del festival estaría contemplado, nosotros como programa conjunto con el Consejo Consultivo incorporarlo al presupuesto de actividades de verano para que se asuma el costo como desde ahí y darle el impulso a un mayor, lo que nosotros igual en esta instancia les mencionaba, queríamos instaurar dentro de esta política local de infancia que lo sucesivo así como lo mencionaron los niños se pueda tener una comisión, entiendo yo, una comisión por la infancia donde cada Concejo pueda considerar trabajar con una otra autoridad Concejo directamente pero que sean desde ellos desde su mirada, que puedan escuchar en esta en este año ellos, escogieron como patrocinadores directamente a ustedes a Javiera Gallo, pero la idea es que como política pueda quedar instaurado de que por una comisión de infancia porque yo sé yo entiendo el trabajo que ustedes tienen como comisión que se van dividiendo, pero la idea es que puedan tener una instancia que sea de ellos de infancia, claro porque con anterioridad las otras reuniones habían hablado de educación u otro ámbito, pero no conlleva a infancia, si bien se entiende que van siendo de una manera ligada, la idea es que pueda haber una comisión de infancia, que ya se está replicando, a lo mejor no tiene el nombre como tal pero si los niños al escogerla a ustedes como patrocinadores es para darle ese plus al menos desde nuestra mirada.

Sr. Cumplido, dice: sí yo creo que no había problema René quizás gestionando ahí para que podamos hacer la modificación e incorporarla dentro de las comisiones de trabajo nosotros como Concejales.

Srta. Marín, dice: claro lo que bien claro la representatividad la darían los niños porque finalmente son ellos los que escogen no sería como un cargo asignado que es como su deber y le asignan una cartera, en este caso los mismos niños escogerían, claro en el caso que haya este otro modo de proceso una comisión que pudiese llegar como de infancia yo creo que

entraría a consolidar el trabajo que han hecho los niños e igual le agregaría también la representatividad que buscamos como ellos como actores también que sean relevantes en la toma de decisiones y eso creo yo que sería marcaría ahí un hito importante como como recalcado, lo otro dentro de la política local de infancia, es la consolidación que se ha llevado con la Mesa de infancia de la Red Mesa Infancia, que se han hecho bastantes actividades y todas vamos como trabajando a un mismo a un mismo objetivo o sea la idea era unificar criterios dentro de todo lo que es la red de infancia que incluimos programas como Chile Crece, Ppf Huasco, Espacio Amigable de San Juan Verdaguer hay una infinidad de programas que atienden la población infanta juvenil y ya estamos consolidados como un buen equipo de trabajo, hemos liderado bastante actividad en eso se incluye dentro de lo que es la política local, infancia y el fortalecimiento y desarrollo y el abordaje, algunos elementos tópicos que es lo que nosotros como Mesa queremos ya también instaurar poder tener cabida dentro de los espacios educativos con distintas temáticas que ya hemos hecho sondeos en el Liceo hicimos también dentro del quehacer de nosotros como Red y hemos ido viendo algunos puntos que son los que yo menciona que es el tema de la discriminación diversidad de género prevención del suicidio son temas que están latentes y que se requieren ser abordados dentro ya como de una oferta programática que ya tenemos y que es lo que ahora queda pendiente como finiquitar con los diferentes Directores de los establecimientos, pero dentro de la política es lo que nosotros queremos lograr hacer y hoy la tabla está así, y ahí son las actividades que se tiene contempladas para quedar segundo o sea para el 2024 dentro de este plan de local de infancia que son las actividades que yo también les mencioné que se trabaja de manera conjunta ustedes pueden ver los responsables tanto la el Consejo Consultivo otros son los la Mesa Infancia que agrupa a todos los programas que están acá e insertan en el área local de acá de Huasco, SENDA también está ahí, mira y lo del punto este que quiero dejar en julio, nosotros tenemos un encuentro el encuentro Consultivo con autoridades locales y Concejo Municipal, se dio en una instancia este año pero lo mínimo que nosotros debiésemos cumplir son dos instancias yo creo que esta es la oportunidad que tenemos para pedir que fuese más que se pudiese programar más actividad o sea más reuniones con claro con el Concejo Municipal, porque creo que ahí se puede arreglar a lo mejor en sí se crea la Comisión de Infancia que se pudieran hacer más reuniones de trabajo que le llaman ustedes, claro, porque así también los niños sienten que tienen más roce pueden llegar a acuerdos nuevos. Hay actividad que también dentro de la marcha los niños van viendo, podríamos hacer esta actividad entonces creo que es bueno tener un poco de un acercamiento más con la autoridades locales, porque solo tenemos planificado dos que sería en julio y ahí se me pasa la siguiente en la otra que sería justo en este mes de noviembre por matriz de nosotros, pero si se puede más, pero la idea es que también de recibir desde ustedes como autoridades la intención, la intencionalidad de decir ya programemos algo lo puedan tener más dentro de su agenda también puedan tenerlo contemplado, bueno y el segundo semestre que ya son actividades que habíamos mencionado con antelación y que vamos replicando porque entendemos que son buenas prácticas y se va replicando año tras año y esta presentación que nosotros, se genera ahora en esta sesión de Concejo se desprende de la matriz lógica como les decía, para instalar las políticas de infancia acá en Huasco queríamos ver si de manera simbólica podríamos hacer la firma de aquella política si es que ustedes están de acuerdo en llevar a cabo este.

Sr. Cumplido, dice: yo he seguido de cerca el trabajo de los muchachos y no es mucho lo que puedo agregar son ellos ya están tomando este camino de líderes juveniles y es lo que lo que

a uno lo alegra venir a escucharlos acá con toda esa energía y de exigir también los acuerdos que se toman que para eso son, hay que cumplir los acuerdos que se tomen y hay que respetarlos a ustedes, también entonces eh por ese lado nada felicitarlo me gusta que sigan por este camino, como lo mencionaban ustedes, estuvimos acompañando a Consuelo, a ese aeropuerto con el Alcalde a dejarlos para para que fueran a conocer esa linda experiencia bueno, la Concejala Javiera ha estado también encima de ustedes en hartas actividades, entonces de a poquitito hemos tratado de ir posicionando y he estado poniéndole oreja a sus cositas y nada felicitarlos, solamente felicitarlos que sigan adelante cuenten con el apoyo como siempre digamos que para el verano pueden desarrollar su actividad y disfruten y la pasen bien.

Srta. Gallo, dice: bueno yo me sumo a las palabras, felicitaciones al grupo completo son extraordinarios todos, se vio la actividad de Halloween le salió preciosa, creo que todo salió de usted y de la de la coordinadora y como ustedes le dicen que son tremendas profesionales y tienen el tremendo apoyo chiquillos así que yo creo que ustedes van a ser las autoridades del futuro y que bueno que verlo reflejado ya de tan chico, ser líderes y líderes positivos para la comuna, así que bueno con la responsabilidad del Alcalde también asumiendo que ya lo habíamos conversado con Camilo en su anterioridad el tema del campamento, ya estaba dentro de, así que a darle nomás chiquillos y felicitaciones a todos.

Sr. Briceño, dice: lo tienen que entender que después de un fin de semana, bien con muchas actividades, los lunes para nosotros son bien especiales, pero está la disponibilidad y yo creo que, siendo criterioso y respetuoso nosotros después del 15 le tendríamos que dar respuesta yo creo que no sería en contra de llevar a cabo esta actividad en enero ya, para que la puedan coordinar también con los que son sus actividades dentro de la temporada estival, que son las actividades que a lo mejor no relacionadas netamente con esparcimiento sino de trabajo comunitario y fortalecimiento y fortalecimiento de un nuevo liderazgo, yo por mi parte así que ustedes traen algún documento de formato. Dice se presenta Plan Local de Infancia desprendido de la Matriz lógica, cuyo 5.º objetivo es instalar política local de infancia integrada a los instrumentos de gestión municipal, operacionalizada en dicho plan, que contiene al menos promoción del enfoque de derechos, institucionalización en redes de redes colaborativas, desarrollo y fortalecimiento de competencias parentales y finalmente la participación de niños, niñas y adolescentes de la comuna de Huasco para ser validado por Gobierno local, autoridad de la Comuna y su Honorable Concejo, entonces pasamos a firmar acá, ahí está la firma.

Se da por terminada la sesión firmando el documento anteriormente mencionado.

Siendo las 16:51 se da termino a esta sesión.

RENE TORRES MANSILLA
Secretario Municipal y del Concejo
Ministro de Fe

RIGOBERTO GENARO BRICEÑO TAPIA
Presidente
Concejo Municipal

